

Eintrag in das Goldene Buch der Kolpingstadt Kerpen

Bürgermeister Spürck empfängt die Europaprinzessin Jannika Klos

Kerpen, 30.08.2022

Am 26. August 2022 empfing Bürgermeister Spürck die Europaprinzessin der Europäischen Gemeinschaft Historischer Schützen (EGS) Jannika Klos im Rathaus der Kolpingstadt Kerpen. Im Beisein des Generalsekretärs der EGS, Peter-Olaf Hoffmann, und einer Delegation der St. Hubertus Schützengilde 1842 e.V. trug sich Frau Klos in das Goldene Buch der Kolpingstadt Kerpen ein. In seiner Rede würdigte Spürck diesen besonderen Titel und zeigte sich sehr erfreut, dass eine Schützin aus Kerpen zur Europaprinzessin gekürt wurde.



Klos, die als Gesundheits- und Krankenpflegerin im Intensivbereich tätig ist, ist seit ihrer Kindheit Mitglied der St. Hubertus Schützengilde 1842 e.V. Kerpen. Dort wurde sie auch 2018 Prinzessin des Vereins

Beim alle 3 Jahre stattfindenden Europaschützenfest, diesmal im nordbelgischen Deinze, hat sie sich gegen 80 Mitbewerber beim Vogelschiessen durchgesetzt. Nach dem Vogelschuss wurde sie in einer Festmesse in der gotischen Basilika zu Deinze von dem Großmeister Karl von Habsburg-Lothringen und dem Präsidenten der Europaschützen, Prinz Charles-Louis de Merode in ihr Amt eingeführt. Zusammen mit der ebenfalls ermittelten Europakönigin Svenja Reher aus Münster repräsentiert sie nun auf europäischer Ebene das Schützenwesen in Europa.

Bei der am nächsten Tag anstehenden Ehrung traf sie neben lokalen Politikern mit dem belgischen Ministerpräsidenten und dem Landtagspräsidenten André Kuper zusammen. Die beiden Majestäten werden nun zwei Jahre in ganz Europa Repräsentationspflichten übernehmen und zum Abschluss 2024 in Mondsee (Österreich) beim nächsten Europaschützenfest ihr Amt abgeben.

Der Generalsekretär der EGS, Peter-Olaf Hoffmann, hob hervor, dass sowohl der Titel der Europakönigin als auch der Titel der Europaprinzessin erstmals von Frauen errungen werden konnte und beide aus Nordrhein-Westfalen stammen.